

# HOMEOPATIA Y BIORRESONANCIA EN UN CASO DE COLITIS ULCEROSA

Dr. Santiago de la Rosa Iglesias

## Resumen

Se presenta un caso clínico de una paciente con Colitis Ulcerosa tratada entre abril y diciembre de 2005 con Biorresonancia y Biofeedback.

## Palabras Clave

Colitis ulcerosa. Biorresonancia. Biofeedback.

Santiago de la Rosa Iglesias es Licenciado en Medicina y Cirugía, Master en Acupuntura y Moxibustión, Diplomado en Homotoxicología y Homeopatía y Experto en Biorresonancia. En la actualidad es Presidente de la Comisión de Médicos Naturistas del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid.